
参加者の声　（参加人数：28名）

　

当協会より

令和7年度創業セミナー開催の様子(令和7年6月6日開催)

・創業に関して以前から知りたいと思っていた情報を得られた良い機会になりました。利用を検討したいと思う制度もあり、大変

　勉強になりました。

・起業するにあたっての資金調達や進め方について知ることができました。ありがとうございました。

・導入の位置付けとしてちょうどいい内容でした。具体的な勉強についてはスクールにて学びたいと思います。

昨年度に引き続き千葉大学との共催にて実施しました。創業に関する情報や取り巻く環境、事業計画の重要性など、創業を目指す方々

が知っておくべき知識について、実際に創業経験のある中小企業診断士が講義を行いました。後半は昨年度のちばビジコンで大賞を受

賞した㈱まなびーいんぐ　中山社長をお呼びしてトークセッションを行いました。参加者の皆様から積極的に質問が出るなど関心が高

い様子でした。当協会では創業者の皆様に役立つ情報を提供するため、今後も各種セミナーや交流会を開催してまいります。皆様のご

参加を心よりお待ちしております。

　次回セミナーの募集については当協会のHPおよびLINEにてお知らせいたします。

　この機会に是非、LINEのお友達登録をして次回の募集をお待ちください。

トークセッション 質疑応答

千葉大学の発表 千葉県信用保証協会の発表






